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Ementa: Informações sobre a construção de 
uma passarela na Rodovia Anhanguera KM 
84.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores:

Diante da procura de colaboradores e residentes dos bairros Macuco e 

Joapiranga, destacamos as inúmeras dificuldades enfrentadas por eles ao 

atravessar a Rodovia Anhanguera. Relatam, de maneira unânime, a preocupação 

constante com sua segurança e integridade, dado que diariamente se veem 

expostos aos perigos iminentes de atropelamentos.

Dessa forma, solicitamos encarecidamente a construção de uma passarela no 

trecho correspondente ao quilômetro 84. Esta medida não apenas atenderia às 

necessidades urgentes da comunidade local, mas também contribuiria 

significativamente para mitigar os riscos associados à travessia da rodovia, 

proporcionando um ambiente mais seguro e protegido para os residentes e 

colaboradores desses bairros.

O vereador FRANKLIN, no uso de suas atribuições legais, requer nos termos 

regimentais, após aprovação em Plenário, que seja encaminhado à Concessionária 

CCR Autoban, os seguintes pedidos de informações: 

1) A CCR Autoban considerou a possibilidade de construir uma passarela no 

quilômetro 84 da Rodovia Anhanguera, atendendo assim às solicitações e 

preocupações dos moradores e colaboradores dos bairros Macuco e Joapiranga?

2) Qual é a posição atual da CCR Autoban em relação à viabilidade da 

construção da passarela nesse local específico?
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3) Quais são os critérios e fatores que a Autoban leva em consideração ao 

avaliar a possibilidade de construir a passarela?

4) A Autoban realizou estudos de viabilidade técnica e financeira para a 

construção da passarela? Se sim, quais foram os principais resultados desses 

estudos?

5) Quais seriam os potenciais benefícios, tanto em termos de segurança 

quanto de mobilidade, associados à construção da passarela no referido quilômetro?

6) A Autoban está aberta a discutir alternativas para melhorar a segurança na 

travessia da Rodovia Anhanguera, caso a construção da passarela não seja viável 

nesse momento?

7) Quais são os potenciais desafios identificados até o momento que 

poderiam influenciar a decisão de construir a passarela?

8) Qual é o prazo estimado para que a Autoban forneça uma resposta 

definitiva sobre a possibilidade da construção da passarela no quilômetro 84?

Justificativa:

Colaboradores e moradores dessa região procuraram este vereador para 

solicitarem providências.

Valinhos, 26 de outubro de 2023.

Franklin Duarte de Lima
Vereador
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